
Cifra de infectados por VIH/sida en Cuba se mantiene estable
Publicado en Cuba Si (http://cubasi.cu)

   

      Cifra de infectados por VIH/sida en Cuba se mantiene estable  

    15/08/2013   

 

  

 

La infección por VIH en Cuba mantiene una estabilidad en cuanto al número de casos notificados en los últimos
tres años, aseguró un experto.

 

El doctor Jorge Pérez Avila, director del Instituto de Medicina Tropical "Pedro Kourí", en La Habana, indicó a
Prensa Latina, que no obstante, se deben mantener las estrategias educativas, de información y prevención en la
población. Además una conducta sexual sana y responsable. Solo así se podrá lograr evitar la transmisión de la
dolencia, aseveró.

 

Informó que en el país actualmente reciben terapia antirretroviral un amplio espectro de pacientes, además se
buscan nuevas líneas de tratamiento, más eficientes y con menos efectos adversos, se modernizan los fármacos y
se eliminan aquellos de mayor toxicidad, aún cuando la nación no escapa a los problemas financieros que padece
el mundo hoy.

 

Sobre el estado actual de las vacunas, Pérez Avila explicó que investigadores cubanos trabajan en ese campo, en
el cual se insertan un conjunto de instituciones científicas y donde se observan modestos avances.
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Tal es el caso de GM3, un candidato vacunal terapéutico que busca reducir la replicación viral en pacientes
seropositivos, y TERAVAC-VIH-1, un compuesto enfocado en potenciar la respuesta inmune del paciente
afectado, y se encuentra ya en fase de ensayo clínico.

 

Destacó no obstante que llevará tiempo aún conocer los resultados y definir si son eficaces. Recordó que se han
hecho más de cien estudios y ensayos en el escenario profiláctico y terapéutico global con pocos o ningún
resultado.

 

Todavía se desconocen mecanismos intrínsecos, proteínicos y de multiplicación que utiliza el virus, pero son
claves para desarrollar cualquier tipo de inmunógeno, aseveró. Hay un largo camino por recorrer en este sentido,
pero las esperanzas son mayores, dijo.
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